

Michael Koop mit großer Steigerung

Schutterwald (cg). Bei den Kreismeisterschaften des Leichtathletik-Kreises Wolfach in Hausach war auch Michael Koop vom LFV Schutterwald am Start. In seiner Altersklasse M15 begann er seinen Wettkampftag mit dem 80-m-Hürdenlauf bei starkem Gegenwind in 12,47 Sekunden. Im Weitsprung hatte er Probleme mit dem Anlauf und erreichte nur eine Weite von knapp fünf Metern (4,98 m). Besser lief es beim Speerwurf, wo er 32,26 m und persönliche Bestleistung warf. Beim Kugelstoßen konnte er sich um fast einen halben Meter auf 13,95 m steigern und ebenfalls eine neue Bestweite erreichen. Leider fehlten aber fünf Zentimeter für die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft in Stuttgart. Diese könnte ihm vielleicht noch am 8. Juli bei den Kreismeisterschaften des Kreises Kehl in Achern gelingen.